

Dimanche 7 janvier 2024 Epiphanie du Seigneur année B

Heureux de témoigner du Christ! Un chemin ouvert à tous.

Editorial

Jésus first!

otre église Saint-Vincent de Paul est un magnifique symbole de l'Église et du Royaume des cieux. En mission ou durant la kermesse, un flux important de personnes se dirige depuis la place Frantz Liszt jusqu'au chœur de l'Eglise en entrant par les portes centrales grandes ouvertes. Parmi eux, combien de mages, combien de catéchumènes et de chercheurs de Dieu, appelés par une extraordinaire étoile ? Comment serons-nous davantage saisis lorsque le visage du Christ restauré (l'un de nos objectifs pour 2024!) nous accueillera dans sa lumière resplendissante?

L'Épiphanie ne constitue pas une anecdote historique au sujet de Jésus : il signifie sa mission de la crèche à la croix (l'offrande de la myrrhe par les mages fait référence à son ensevelissement) et celle de l'Eglise : tous les hommes, même étrangers à la promesse, sont appelés à être sauvés par lui. En son humanité parfaitement unie à sa divinité, il invite tous ceux qui croient en lui à entrer dans la vie divine : selon les mots de Saint Paul, « je vis, mais ce n'est plus moi, c'est le Christ qui vit en moi. Ce que je vis aujourd'hui dans la chair, je le vis dans la foi au Fils de Dieu qui m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi » (Ga 2,20).

Nous découvrons alors une allégresse d'éternité qui a saisi les mages aux entrailles : « à la vue de l'astre, ils se réjouirent d'une très grande joie » (Mt 2,10). Tous les hommes peuvent accéder à Dieu et exercer le culte à son égard : la prosternation des mages, leur offrande de l'or (pour le roi) et de l'encens (pour Dieu) marquent leur foi au Dieu vivant en cet enfant... ce qui est prodigieux pour des peuples peu ou pas préparés à la venue du Messie.

Comme communauté paroissiale, un autre élan nous saisit : celui de l'amour du Verbe incarné. Nos efforts, nos travaux, notre énergie déployée n'ont pas pour but que de donner Jésus au monde. Nous ne serons jamais assez proches de lui, notre adoration et notre prière ne se feront toujours que trop rares, notre prédication ne parlera jamais assez de lui, notre amour sera toujours trop tiède. Jésus, « first in my life », me confiaient des jeunes ; ils ont raison ! « Jésus first » et toute l'humanité sera sauvée !

Pourrions-nous formuler un autre vœu pour cette nouvelle année ?

Père Christophe+

Liturgie

Chant d'entrée

1- Debout resplendis, car voici ta lumière, Et sur toi la gloire du Seigneur. (Bis) Lève les yeux et regarde au loin, Que ton cœur tressaille d'allégresse. Voici tes fils qui reviennent vers toi, Et tes filles portées sur la hanche.

2- Toutes les nations marcheront vers ta lumière. Et les rois à ta clarté naissante. (Bis) De nombreux troupeaux de chameaux te couvriront, Les trésors des mers afflueront vers toi. Ils viendront d'Epha, de Saba, de Qédar, Faisant monter vers Dieu la louange.

1ère lecture : ls 60, 1-6. 2ème lecture : Ep 3, 2-3a.5-6.

Evangile : Mt 2, 1-12.

R/ Jérusalem, Jérusalem, Quitte ta robe de tristesse! Jérusalem, Jérusalem, Chante et danse pour ton Dieu!

Les fils d'étrangers rebâtiront tes remparts, Et leurs rois passeront par tes portes. (Bis) Je ferai de toi un sujet de joie, On t'appellera « ville du Seigneur » ; Les jours de ton deuil seront tous accomplis, Parmi les nations tu me glorifieras.

Psaume 72 (73)

Dieu, donne au roi tes pouvoirs, à ce fils de roi ta justice. Qu'il gouverne ton peuple avec justice, qu'il fasse droit aux malheureux!

En ces jours-là, fleurira la justice, grande paix jusqu'à la fin des lunes ! Qu'il domine de la mer à la mer, et du Fleuve jusqu'au bout de la terre! Les rois de Tarsis et des Îles apporteront des présents. Les rois de Saba et de Seba feront leur offrande. Tous les rois se prosterneront devant lui, tous les pays le serviront.

Il délivrera le pauvre qui appelle et le malheureux sans recours. Il aura souci du faible et du pauvre, du pauvre dont il sauve la vie.

Prière sur les offrandes

« Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout puissant. »

R/ « Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise ».

Communion:

R/ Venez! Approchons-nous de la Table du Christ, Il nous livre son corps et son sang, Il se fait nourriture. Pain de Vie éternelle. Nous fait boire à la coupe des Noces de l'Agneau!

1- La Sagesse de Dieu a préparé son vin, Elle a dressé la table, elle invite les saints : « Venez boire à la coupe! Venez manger le pain! Soyez la joie de Dieu, accourez au festin!»

2- Par le pain et le vin reçus en communion, Voici le sacrifice qui nous rend à la Vie. Le sang de l'Alliance jaillit du cœur de Dieu,

3- Dieu est notre berger, nous ne manquons de rien, Sur des prés d'herbe fraîche, Il nous fait reposer. Il restaure notre âme, Il nous garde du mal, Quand le Verbe fait chair s'offre à nous sur la croix. Quand Il dresse pour nous la Table du Salut.

Envoi:

Jubilez! Criez de joie! Acclamez le Dieu trois fois Saint! Venez le prier dans la paix; témoigner de son amour Jubilez! Criez de joie pour Dieu notre Dieu.

- 1- Louez le Dieu de lumière, Il nous arrache aux ténèbres Devenez en sa clarté des enfants de sa lumière.
 - 2- Ouvrez-vous, ouvrez vos cœurs au Dieu de miséricorde Laissez-vous réconcilier, laissez-vous transfigurer
- 3- Notre Dieu est tout amour toute paix toute tendresse Demeurez en son amour, Il vous comblera de Lui

Tous nos vœux ...

Bonne et sainte année!

Dans la joie de Noël, la communauté des prêtres se joint à moi pour vous assurer de sa prière, pour vous et ceux qui vous sont proches, afin que cette année soit emplie de joie et de l'audace de nombreux projets missionnaires!

Père Christophe+

Cette semaine ...

Mardi 9 janvier :

Prière-rue à 12h dans la chapelle de la Vierge.

Mercredi 10 janvier :

réunion des animateurs du catéchuménat à 20h30, 17 rue Fénelon.

Jeudi 11 janvier :

quatrième soirée d' **Ecoute Israël**, rendez-vous, chapelle de la Vierge, à 20h15.

Vendredi 12 ianvier :

- Session 6 de la préparation au baptême, à 20h30, 17 rue Fénelon.
- Session 2 de la préparation au mariage, à 20h30, 17 rue Fénelon.

Samedi 13 janvier :

Entrée en catéchuménat des enfants en âge de catéchisme se préparant au baptême à 11h.

Dimanche 14 janvier...

Eveil à la foi, rendez-vous pour les enfants à 10h30 au 17 rue Fénelon.

Messe des familles à 10h45, les enfants sont attendus dès 10h dans l'église.

<u>Ateliers du Dimanche</u> pour les parents des enfants du catéchisme.

A noter...

Dimanche 21 janvier

Messe des Compagnons et Pique-nique Legentil (rendez-vous, 17 rue Fénelon après la messe de 10h45).

Dimanche 28 janvier

Journée de préparation au mariage pour la session 2.



JEUNES SAINT-VINCENT



Les inscriptions pour le camp dans le Jura (dans le chalet des Cyclamens, à Chaux-des- Crotenay) du 10 au 16 février se poursuivent!

Nous emmenons les enfants à partir de 7 ans. Pour les jeunes à partir de la 3e : nous contacter directement.

Nous ne donnons pas de programme précis, mais ce sera un séjour à la montagne, avec du ski de fond et des loisirs de sports d'hiver, avec des grands jeux, des veillées, des visites,... Le tout encadré par les équipes de la Maison des Jeunes.

Les informations pratiques viendront dans un second temps, et une réunion de parents aura lieu en amont du départ.

Inscrivez-vous vite!



Dossier d'inscription (à remettre en mains propres à la Maison des Jeunes).

Première inscription de l'année ?

N'oubliez pas de remplir la fiche sanitaire de liaison!



Recevoir la <u>feuille numérique</u>? Vous pouvez vous inscrire directement sur le site de la paroisse : www.paroissesvp.fr

Ouverture de l'église :

ou appeler le secrétariat.

- * **Du mardi au samedi**, 8h00 à 12h et 14h30 à 19h15 (19h30 le samedi).
- * **Dimanche**: 9h30 à 12h et 16h30 à 19h30.

La Maison du séminaire ayant fermé, il n'y a plus de messe à 18h30 le lundi.

Accueil:

- Accueil et confession par un prêtre : du mardi au samedi, de 16h30 à 18h15 (et 10h00-12h00 le samedi).
- * Accueil par un laïc : du mardi au vendredi de 10h00 à 12h00.

Messes:

- * En semaine, 8h30 et 18h30 du mardi au samedi.
- Le week-end, messe anticipée le samedi à 18h30 et messes le dimanche à 10h45 et 18h30.

Pour donner au
Denier 2024 et
bénéficier de la
déduction fiscale.

